

小学校理科教育 実技研修会 終了報告

テーマ	望来海岸の散策	
日時	平成28年 7月 28日(木)	
会場	望来海岸周辺	
指導者	高垣 純 氏 (恵庭市立恵み野小学校 教諭)	
参加者	27名	
研修会 の 様子	 	<p>旧望来中学校のグラウンドにて、これから見に行く露頭についての説明・注意点等についての話がありました。望来で見られる地層から、約800万年前の深海の様子がわかります。貝化石を多く産出するので、貝化石の見方についての説明もありました。</p> <p>また、海岸線沿いでも地層の見方についての説明がありました。非常にはっきりと層が分かれて見えますので、観察場所として非常に適していました。</p>
	 	<p>化石や鉱物(瑪瑙)の採集を行いました。降雨後でしたので足場が悪い状態でしたが、大人も子どもも目をこらして探していました。最初は、石と化石の見分けがつかず、なかなか見つけることができませんでしたが、次第に目も慣れ、たくさんの化石を見つけることができました。中には、バケツいっぱい化石を見つけた参加者もいました。色々な種類の貝化石が見つかるので、高垣教諭に聞きながら探しました。珍しいクジラの歯の化石も見つかりました。</p> <p>参加者は、自分で化石を見つけることができるので、満足そうな表情を見せていました。</p>